

わたしたちが考え  
わたしたちが実行するまち

救急搬送体制の強化 — ②  
**救急車5台体制に**  
 常盤公園 7月13日オープン — ④  
**災害に備え  
みんなで作った  
防災公園**



## 今月の講師

情報工学部 情報通信工学科(3年) 小川 翔平  
 情報工学部 情報通信工学科(3年) 横田 俊幸  
 情報工学部 情報通信工学科(3年) 早川 潤

## 学生講座

最近のケータイ事情

情報・科学技術の急速な発展により、携帯電話も一昔前と比べると小型化し、インターネットやカメラなどさまざまな機能が付きました。最近ではテレビが見られるワンセグや音楽が聴ける機能、マンガや小説などの本も電子書籍として読める機能が付く携帯電話もあります。そのなかで最近、少しづつ人気を集めているのが“スマートフォン”。賢い電話・・・!? いろいろな機能が付いています。



## SIMロック解除

2006年。電話番号を変更しないで、携帯電話を契約している電話会社を変更できる番号ポータビリティが開始されました。次は、携帯電話に挿入されているSIM(シム)カードのロックが解除されるかもしれません。今後、どのような方向になるかは分かりませんが、これにより今、契約している電話会社の料金プランで他社の携帯電話をえることなどができるようになります。ケータイ事情はますます変化すると予想されます。